



Protokoll zur Sitzung am 25.10.2022 Fachschaftsrat Biochemie

Ort: Discordserver der Fachschaft Biochemie
Beginn der Sitzung: 19:26 Uhr
Ende der Sitzung: 20:03 Uhr

Anwesende Rät*innen: Christian Washeim
Patrick Eckert
Darja Dehghanfar
Elisa Kleinfeld
Louis Schäfer

Abwesende Rät*innen: Marie Luise Johanningmann
Max Freund

Anwesende Studierende:

Mit * markierte Studierende sind nach Sitzungsbeginn beigetreten.

Die Sitzung wird um 19:26 Uhr eröffnet.

0. Regularia (19:26 Uhr)

Die Sitzung findet online auf dem Discord der FS Biochemie statt.
Elisa wird zur Redeleitung gewählt.
Patrick wird zum Protokollanten gewählt.
Es wurde ordnungsgemäß eingeladen.
Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.
Das Protokoll der letzten Sitzung wird ohne Änderungen angenommen.

Die Tagesordnung wird vorgestellt:

Top 0: Regularia
Top 1: Berichte
Top 2: Jülich-Bus
Top 3: WE und Prüfungsausschuss
Top 4: ESAG und NoB-Feedback
Top 5: Sonstiges

Die Tagesordnung wird angenommen.

1. Berichte (19:27 Uhr)

Elisa erklärt, dass es jetzt einen Schlüssel zum Postfach der Biochemie gibt, den sie fürs erste auch behält.

Elisa merkt an, dass Darja öfter das Postfach kontrollieren sollte, da dies die letzten Wochen wohl nicht geschehen ist.

Elisa fragt, wo der Schlüssel am besten aufgehoben werden soll.

Darja entschuldigt sich und meint der Schlüssel sollte am besten im FS Raum gelagert werden.

Elisa schlägt vor, einen Anhänger an den Schlüssel zu machen.

Darja will regelmäßig das Postfach leeren.

Elisa bittet diejenigen die noch keinen Schlüssel zum FS Raum haben, sich darum zu kümmern und erklärt kurz das Verfahren.

Louis erwidert, dass eine Mail an das Fachschaftenreferat diesbezüglich ohne Antwort blieb.

Sie wollen das Fachschaftenreferat nochmal dran erinnern.

Sonst keine Berichte.

2. Jülich-Bus (19:31 Uhr)

Elisa erklärt, dass der Dekan den Bus nach Jülich nicht mehr bezahlen möchte. Prof. Schmit bittet den Fachschaftsrat, sich an den Dekan zu wenden, um sich für eine weitere Übernahme der Kosten für den Bus einzusetzen (zusammen mit anderen Fachschaften).

Elisa schlägt vor, die Fachschaftsräte der Biologie, Wirtschaftschemie, Chemie und Translational Neuroscience dafür zu kontaktieren und in deren Namen für den Bus zu plädieren.

Elisa würde sich um die Koordination kümmern und bittet um etwaige vorhandene Kontakte zu den Fachschaften.

Christian sagt, dass der Bus wohl 450 Euro pro Tag kostet.

Elisa bringt ein, dass die Uni mit der Kooperation mit Jülich wirbt und deswegen auch den Bus bezahlen sollte.

Darja fragt, ob eine andere Busgesellschaft in Betracht kommen könnte.

Sie bejaht die Idee sich mit den anderen Fachschaften in Kontakt zu setzen und will Elisa die Kontaktdaten zur Chemie zukommen zu lassen.

Kontakte zum Fachschaftsrat der Biologie werden verneint. Ihnen soll eine Email geschickt werden.

Elisa möchte noch andere Modulbücher einsehen um mögliche andere betroffene Studiengänge zu finden.

3. WE und Prüfungsausschuss (19:39 Uhr)

Zwei Vertreter*Innen für den Prüfungsausschuss und ein/e WE-Vertreter*In müssen bestimmt werden.

Zu den Aufgabengebieten gibt es keine offenen Fragen.

Elisa möchte für die Masterstudierenden in den Prüfungsausschuss.

Sie fragt, wer für die Bachelorstudent*Innen in den Ausschuss möchte. Keine Antwort.

Elisa erklärt die Aufgaben des WE Vertreters und die Relevanz der Position.

Patrick erklärt sich bereit, für die Biochemie in die WE zu gehen.

Darja erklärt sich bereit, für die Bachelorstudenten in den Prüfungsausschuss zu gehen.

Die Kandidat*Innen werden einstimmig gewählt.

Keine weiteren Fragen.

4. ESAG und NoB-Feedback (19:44 Uhr)

Elisa teilt ihre Meinung zur ESAG und NoB und bedankt sich für die Hilfe.

Sie erwähnt, dass der FS Raum noch geputzt und aufgeräumt werden muss.

Max hat sich bei Elisa bereit erklärt das Pfand weg zu bringen.

Darja würde sich zum Putzen bereit erklären und will Max dazu fragen.

Elisa äußert ihr Bedauern, dass manche sich kaum an der Arbeit beteiligt haben und ohne Bescheid zu geben ferngeblieben sind.

Patrick erklärt, dass er die mangelnde Hilfe von manchen Fachschaftsräten bedauert, die Veranstaltungen in Summe aber gelungen fand.

Die Weihnachtsfeier soll in der nächsten Sitzung geplant werden.

Elisa schlägt vor, das Ersti-/Zweitigrillen erst im Februar oder später auszurichten.

5. Sonstiges (19:51 Uhr)

Elisa fragt, ob weiter über Umfragen oder über 2-wöchige feste Termine die Fachschaftsratssitzungen stattfinden sollen.

Louis wäre mit beidem einverstanden.

Christian würde eine Abstimmung dazu über Whatsapp präferieren.

Elisa merkt an, dass dann eine sehr umfangreiche Umfrage erstellt werden müsste.

Die Vor- und Nachteile werden diskutiert.

Die mangelnde Planbarkeit durch die fehlenden Infos zu den Modulen wird kritisiert.

Die Veranstaltungen sollen Hybrid stattfinden.

Die Umfragen sollen mit mehreren Tagen (ca. 1.5 Wochen im Voraus) mit jeweils 3 Uhrzeiten erstellt werden.

Bei der Abstimmung soll per Kommentar die Präferenz zu online oder Präsenz mitgeteilt werden.

Die Sitzung wird um 20:03 Uhr geschlossen.